

Pastikan Kenyamanan Beribadah, Polres Ciamis Bersiaga di Gereja Kristen Indonesia Ciamis

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.ID

Jan 5, 2025 - 15:16



CIAMIS ~ Keamanan dan ketertiban untuk kenyamanan masyarakat menjadi salah satu tugas dan kewajiban Kepolisian, tak terkecuali jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Kenyamanan sudah menjadi kewajiban Polri yang harus dirasakan oleh seluruh masyarakat di dalam melaksanakan aktivitas, baik itu bekerja hingga beribadah.

Maka dari itu, jajaran Polres Ciamis Polda Jabar secara intens melakukan patroli hingga pengamanan kegiatan masyarakat. Seperti pelaksanaan pengamanan kegiatan peribadatan umat Kristiani/Nasrani setiap Minggu di Gereja yang ada di Kabupaten Ciamis.

Salah satunya pengamanan yang dilakukan jajaran Polres Ciamis Polda Jabar saat pelaksanaan Kebaktian Minggu Pagi di sekitar Gereja Kristen Indonesia Ciamis. Personel bersiaga di sekitar Gereja Kristen Indonesia yang berada di Jl. Ir. H. Juanda, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (5/1/2025).

Pengamanan ini dilaksanakan Briptu Yoga rachmat anggota personel Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar. Dimana pengamanan ini dibawah pimpinan perwira pengendali lapangan Kopol Alan Dahlan yang sehari-hari bertugas sebagai Kapolsek Ciamis.

Anggota hadir untuk menjaga dan menjamin keamanan kegiatan kebaktian Umat Kristiani. Pengamanan dilakukan di area sekitar Gereja agar memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat, baik jemaat Gereja maupun warga disekitarnya.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan mengatakan, pengamanan ini bagian dari pada wujud nyata Sinergitas Polri dalam memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat. Khususnya memberikan kenyamanan warga menjalankan ibadah terhadap Tuhan Yang Maha Esa.

"Ini wujud nyata Polri dalam memberikan kenyamanan warga masyarakat dalam menjalankan ibadah. Semoga kegiatan ini menjadikan Polri semakin solid dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dari sisi kenyamanan dan keamanan," ucap Kopol Alan Dahlan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.